

Kürten/Wipperfürth, den 26. November 2018

An den Bürgermeister
der Hansestadt Wipperfürth
Herrn Michael von Rekowski
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Betr.: 10-jähriges Bestehen der Schulpartnerschaftsbeziehung zwischen dem Engelbert-von-Berg-Gymnasium Wipperfürth und den beiden chinesischen Partnerschulen in Nanjing und Shanghai - Anfrage nach Ihrer Teilnahme an der „China-Studienreise Herbst 2019“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister von Rekowski,

als wir Sie im Sommer 2018 gemeinsam mit der chinesischen Schulpartnerschafts-delegation aus Nanjing und Shanghai sowie den deutschen Gastfamilien anlässlich des China-Rückbesuchs am Engelbert-von-Berg-Gymnasium Wipperfürth im Ratssaal Ihres Wipperfürther Rathauses besuchten, entgegneten Sie auf unsere Anfrage nach Ihrer möglichen Teilnahme an der „China-Studienreise Herbst 2019“ mit erfrischender Offenheit und einem spürbaren Interesse.

Wir nehmen nun den traditionell ein Kalenderjahr vor der Reise anberaumten Eltern-Informationsabend vom 16. November zum Anlass, um Ihnen das Schulpartnerschafts-Projekt vorzustellen und Ihnen die Teilnahme im Herbst 2019 erneut nahe zu legen. Es wäre aus unserer Sicht sehr begrüßenswert, Sie in den Herbstferien 2019 als höchsten Repräsentanten der alten Hansestadt Wipperfürth mit auf die Reise zu nehmen, denn die Schulpartnerschaft des EvB-Gymnasiums mit der Nanjing Jianye Senior High School und der Shanghai Tianyuan Senior High School existiert nun schon seit mehr als 10 Jahren. Wir feiern also ein bedeutendes Jubiläum!

Es freut uns, Ihnen in diesem Zusammenhang mitteilen zu können, dass mit Frau Dezernentin Marga Radermacher auch die ehemalige Schulleiterin des EvB-Gymnasiums - nun schon zum dritten Mal - an dem Schulpartnerschaftsaustausch teilnehmen und das Jubiläum der Schulpartnerschaft mit uns feiern wird. Sie war es, die im Sommer 2007 sowohl in Nanjing als auch in Shanghai das Twinning Agreement unterschrieb und damit den Stein dieses immer wichtiger und intensiver werdenden deutsch-chinesischen Schulpartnerschaftsaustausches ins Rollen brachte.

Wir dürften also - im Falle Ihrer Teilnahme - den Chinesen von einer hochrangigen Begleiter-Gruppe berichten, was bestimmt zu einer grundsätzlichen Aufwertung des Gesamtprogramms führen wird. Es wäre auch mit einem größeren Medien-Echo zu rechnen.

Es wäre für meine Frau und mich eine große Freude, wenn auch die Ratsherren der Stadt Wipperfürth Ihre Teilnahme unterstützen und dadurch die nachhaltige Bedeutung dieser Partnerschaft eines Gymnasiums der ältesten Stadt des Bergischen Landes mit zwei Schulen dieser bedeutenden chinesischen Städte bekräftigen würden.

Mit hochachtungsvollem Gruß

Dr. phil. Thomas Täubner

